

**NOTRE PRÉSIDENTE-FONDATRICE HONORÉE
DE LA MÉDAILLE DU COURONNEMENT DE CHARLES III**

Montréal, le jeudi 13 février 2025 – Eversa est fière d’annoncer que sa présidente fondatrice, Cynthia Benoit, a reçu la Médaille du couronnement de Charles III, une distinction honorifique attribuée en reconnaissance de son engagement exceptionnel et de sa contribution à l'amélioration de la qualité de vie des personnes sourdes, sourdes-aveugles, et malentendantes (PSSAM).

Décernée à un nombre restreint de personnalités engagées, cette médaille symbolise la reconnaissance de services remarquables rendus à la société. Cynthia Benoit, à travers son travail avec Eversa, s’est distinguée par la création d'emploi et d'opportunités de travail pour les PSSAM ainsi que par ses nombreux mandats de consultation ayant un impact sur la qualité de vie des PSSAM.

« C’est un immense honneur de recevoir cette médaille. Elle témoigne de l'impact du travail accompli et de l’importance de notre mission en ce qui a trait à l’inclusion et la diversité », a déclaré Cynthia Benoit. « Je partage cette reconnaissance avec toute l’équipe d'Eversa, nos clients, nos partenaires, et tous ceux qui nous soutiennent. »

Eversa continue d'accompagner les institutions, les entreprises et les individus dans leurs démarches d’amélioration en matière d’accessibilité pour les PSSAM, et de contribuer de façon active à éliminer tous les obstacles et les préjugés qui empêchent les Canadiennes et les Canadiens d’évoluer dans une société égalitaire et équitable. Cette distinction renforce leur engagement à poursuivre notre travail avec passion et détermination.

- 30 -

À propos d'Eversa

Eversa est une entreprise de services linguistiques complémentaires en formation, consultation et traduction en langue des signes. Géré majoritairement par des femmes Sourdes, Eversa a pour ambition de provoquer un changement profond et positif dans la société en accélérant l’inclusion des communautés sourdes, sourdes-aveugles et malentendantes et en augmentant leur participation dans notre société.

[Facebook](#) | [LinkedIn](#) | [Instagram](#)

À propos de l'Association des Sourds du Canada-*Canadian Association of the Deaf*

L'Association des Sourds du Canada – *Canadian Association of the Deaf* (ASC-CAD) est la plus ancienne organisation nationale par et pour les personnes sourdes au Canada.



Fondée en 1940 et incorporée en 1948, elle représente les intérêts des Sourds, Sourds-aveugles, et malentendants (PSSAM) à l'échelle nationale. L'ASC-CAD offre des services de consultation, de recherche et de défense des droits sur les questions touchant les PSSAM auprès du public, des entreprises, des médias, des éducateurs et des gouvernements. Elle soutient les organisations de PSSAM, développe des pratiques exemplaires et gère un centre de ressources à Ottawa.

[Facebook](#) | [Youtube](#)

Contact média :

Eversa

Audrey Beauchamp, directrice générale

abeauchamp@eversa.co

www.eversa.co

ASC-CAD

Shawna Joynt, présidente

shawna.joynt@cad-asc.ca

Richard Belzile, directeur général

richard.Belzile@cad-asc.ca

www.cad-asc.ca/fr

**EVERSA: Our Founder and President Honored
With the Charles III Coronation Medal**

Montreal, Thursday, February 13, 2025 – Eversa is proud to announce that its Founder and President, Cynthia Benoit, has been awarded the Charles III Coronation Medal, an honorary distinction recognizing her exceptional commitment and contribution to improving the quality of life for Deaf, Deafblind, and Hard of Hearing individuals (DDBHH).

Awarded to a select number of dedicated individuals, this medal symbolizes the recognition of outstanding service to society. Through her work with Eversa, Cynthia Benoit has distinguished herself by creating job opportunities for DDBHH professionals and by leading numerous consulting projects that have positively impacted their quality of life.

"It is a tremendous honor to receive this medal. It reflects the impact of our work and the importance of our mission in promoting inclusion and diversity," said Cynthia Benoit. "I share this recognition with the entire Eversa team, our clients, partners, and everyone who supports us."

Eversa continues to support institutions, businesses, and individuals in their efforts to improve accessibility for DDBHH individuals, actively working to eliminate barriers and prejudices that prevent Canadians from thriving in an equal and fair society. This distinction further strengthens their commitment to pursuing their work with passion and determination.

- 30 -

About Eversa

Eversa is a complementary linguistic services company specializing in training, consulting, and sign language translation. Managed primarily by Deaf women, Eversa aims to drive profound and positive societal change by accelerating the inclusion of Deaf, DeafBlind, and hard of hearing communities and increasing their participation in society.

[Facebook](#) | [LinkedIn](#) | [Instagram](#)

About the Canadian Association of the Deaf-*Association des Sourds du Canada*

The Canadian Association of the Deaf – Association des Sourds du Canada (CAD-ASC) is the oldest national organization by and for Deaf individuals in Canada. Founded in 1940 and federally incorporated in 1948, it represents Deaf, DeafBlind and hard of hearing (DDBHH) Canadians' interests at the national level. CAD-ASC provides consultation, research, and advocacy on DDBHH



issues to the public, businesses, media, educators, and governments. It supports DDBHH organizations, develops best practices, and maintains a resource centre in Ottawa.

[Facebook](#) | [Youtube](#)

Media Contact:

Eversa

Audrey Beauchamp, CEO

abeauchamp@eversa.co

www.eversa.co

CAD-ASC

Shawna Joynt, President

shawna.joynt@cad-asc.ca

Richard Belzile, Executive Director

richard.Belzile@cad-asc.ca

www.cad-asc.ca